

Dritter „Weltspartag zu Hause“

Wieder mit tollen Preisen von über 3.000 Euro



Wird fleißig gespart, freut sich nicht nur das Sparschwein.

Halle (Westf.), 25. Oktober 2022

Am Freitag, dem 28. Oktober 2022, ist Weltspartag. Aufgrund der aktuellen Corona-Pandemie veranstaltet die Kreissparkasse Halle erneut einen „Weltspartag zu Hause“ mit einem Gewinnspiel und Sachpreisen im Wert von insgesamt 3.000 Euro.

Teilnehmen können ausschließlich junge Kundinnen und Kunden der Kreissparkasse im Alter von null bis 12 Jahren. Wer bisher keinen Brief mit einer Teilnahmekarte erhalten hat, kann diese auch persönlich in den Filialen und Geschäftsstellen vor Ort abholen. Zum Mitmachen haben die Kinder noch etwas Zeit: Einsendeschluss ist der 11. November 2022.

Kinder, die ihre gefüllte Spardose gern in der nächsten Zeit leeren und das Geld auf ihr Konto einzahlen möchten, sind zu den regulären Geschäftszeiten in den Filialen und Geschäftsstellen herzlich willkommen.